

射水市立新湊小学校 令和7年1月28日



はまっこ

令和6年度—第9号 校長 竹林 浩樹



笑う門には福来たる 笑顔で楽しい学校を目指し



輝かしい歴史と伝統のある新湊小学校最後の学期を迎えました。本学期も教職員一同気持ちを合わせ、151年のフィナーレを飾りたいと思います。

さて、かぜやインフルエンザが流行するなど、体調管理の難しい時期になりました。予防には、「早寝・早起き・朝ごはん」等、しっかり栄養と睡眠時間をとることはもちろんですが、手洗い・うがい・換気をすることも重要です。また、たくさん運動し、たくさん笑うことも大切です。

私事ですが、昨年8月に孫が生まれました。生後まもなく見せる「新生児微笑」は生理的微笑なのですが、反射的な現象でも天使のような笑顔を見せてくれるととても幸せな気持ちにさせてくれます。この笑顔や笑うことについては近年の研究も進み、脳を活性化し、やる気や活力が生まれたり、ストレスを緩和する働きがあったり、免疫を高める効果があったり、表情筋が刺激を受けポジティブな気持ちになったり、笑顔は周りに伝染したりするなどたくさんの効果が報告されています。

子供たちが登校時に笑顔で「おはようございます」と挨拶してくれると嬉しくなります。今日も一日楽しく勉強したり生活したりしてほしいと願わずにはいられません。同じように私も笑顔で挨拶を交わすようにしています。「笑う門には福来たる」ということわざがあります。

「いつも笑顔の絶えない家には自然と幸福がやってくる。いつも明るく朗らかでいれば自ずと幸せがやってくる」という意味です。「門」とは、「家」のこと、「家族」のことを指しますが、「新湊小学校」ともとることができます。「笑顔」や「笑うこと」の効能を信じて、最後まで、教職員一同笑顔で楽しい学校を目指したいと思います。閉校の日まで、保護者の皆様、地域の皆様どうぞ力強いご支援をよろしくお願いいたします。

第3回学校運営協議会が 開催されました



1月23日（木）に、7名の本校学校運営協議会委員と加治PTA会長が来校され、新湊小学校閉校に向けた日程や新湊放生津小学校のコンセプト、各担当から学校の様子を紹介することにより、本校の「今」を伝え、今後に向けて話し合うよい機会となりました。閉校式・開校式に向けた予定は次のとおりです。

★新湊小学校 閉校式に向けて

3月21日（金）修了式
3月23日（日）閉校式典 9:00 から
記念行事 10:15 から
3月24日（月）振替休業日

★新湊放生津小学校 開校式について

4月8日（火）開校式 9:30 から
始業式 10:15 から
4月9日（水）入学式

※閉校式及び開校式の詳細については後日お知らせします。

全国いじめ問題子供サミットに参加 明るい学校をみんなの手で！

5年生の矢野紗良さんが、今月25日（土）に文部科学省で開かれた「全国いじめ問題子供サミット」に参加してきました。全国から約150名が集まった会議の中で、「明るい学校をみんなの手で」と題して、ポスターセッションの場で堂々と意見を発表してきました。会議に参加した矢野さんは、「新湊小学校の4つの伝統を受け継ぎ、統合する学校でも一つになって明るい学校をつくっていきたいです」と答えてくれました。



はまっこたち・活躍の様子を紹介します



はまっこ集会 市学校給食センターの大森栄養教諭を招いて、食事の大切さを教えてもらいました。



2年生 生活科 「わたしたんけん」の学習で家族のみなさんにインタビューをしています。



3年生 図画工作科 初めて彫刻刀を使い、ゴム版画にチャレンジしています。できあがり楽しみです。



6年生 社会科校外学習 議場を使い、本会議を疑似体験し、議会の役割を学びました。



学校応援ボランティア 県の書初大会に向けて、校区の小松先生に手ほどきいただきました。



防犯訓練 射水警察署のご協力を得て、全教職員が参加して不審者対応の訓練を行いました。